



Les Remontées Mécaniques vous informent ...

Depuis maintenant plus d'une semaine, la Station tourne avec 84% de ses pistes et 68% de ses remontées mécaniques ouvertes.

Avec les faibles quantités de neige reçues, ces ouvertures relèvent du tour de force réalisé par nos équipes sur le terrain et tous les mètres cubes de neige disponibles et accessibles sont utilisés !

Malgré le froid qui préserve ce précieux manteau neigeux, certaines pistes commencent à souffrir et les passages répétés des skieurs ne peuvent pas toujours être compensés par le travail des pisteurs et des dameurs.

Nous sommes donc obligés parfois de tracer des variantes et de repositionner les pistes pour diriger nos clients sur des zones plus favorables. Du côté des prévisions, le Stade de slalom du Brec ainsi que le Snowpark et le Boardercross de l'Alp seront ouverts demain mercredi et le Boardercross du Brec le sera samedi prochain.

En revanche, le télésiège des Vallons restera fermé pour cause de défaillance du transformateur et du disjoncteur installés sur un poteau électrique. Dans l'urgence, la Régie a chargé ERDF de remplacer cette installation.

Cette absence d'électricité sur le secteur des Vallons nous empêche de produire de la neige sur la piste des 3 Canards.

Néanmoins, en ce moment, nous produisons 3000m³ de neige par nuit sur le reste des pistes équipées d'enneigeurs, ce qui représente une consommation quotidienne de 1500m³ d'eau.

Enfin, nous resterons au tarif public -10% jusqu'au vendredi 6 février inclus.

Sachez que, en attendant la chute de neige prévue pour la fin de cette semaine, toute l'équipe du Sauze travaille activement à l'amélioration et à la sécurisation du domaine pour proposer le meilleur produit possible.

Dominique LIÉGEOIS, Directeur